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ً تطهير الجليب.. إغلاق 120 محلاً وقطع التيار عن 43 عقارا

عادل الشنان

في إطــار الجهود المبذولــة لمعالجة أوضاع 
منطقة جليب الشيوخ، شنت البلدية أمس حملة 
ميدانية على المنطقة بالتعاون مع وزارة الداخلية 
والعديد من الجهات، بمشاركة عام البلدية م.أحمد 
المنفوحي ووكيل وزارة الداخلية الفريق عصام 
النهــام، وقيــادات الجهات المعنيــة وتم خلالها 
إغلاق عدد من المحلات المخالفة وإزالة التعديات 
فضــلا عن قطع التيار الكهربائي لحين معالجة 
المعالجات. وأعلن مدير البلدية م.أحمد المنفوحي 
عن إغلاق ١٢٠ محلا وقطع التيار الكهربائي عن 
43 عقارا وإحالة ١4٠ بائعا متجولا إلى الإبعاد، 
لافتا الى الحملة استهدف أجزاء واسعة من جليب 
الشــيوخ، مؤكدا وجود اكثر من ٢٠٠ ألف وافد 

في المنطقة بعضهم مخالف للاقامة.
ورصدت الحملة العديد من المخالفات وسط 
حضور ومشــاركة من قيادات البلدية ووزارة 
الداخلية. ولفت المنفوحي الى وضع حلول جذرية 
لمشكلات منطقة جليب الشيوخ خلال مدة لا تزيد 
على ثلاثة أشهر وإرسالها بعد ذلك الى مجلس 
الوزراء للبت فيها، مشيدا بأداء الفريق الحكومي 
المشترك، اذ استطاع خلال مدة قصيرة حل الكثير 
من مشاكل النظافة والأسواق العشوائية، مبينا 
ان الفريــق قــام أيضا برفع نحــو ١٠ آلاف طن 

من المواد الانشائية والمهملات وأزال ٢٢3 مظلة 
تجارية داخل المنطقة.

وذكر ان الفريق ســيقوم في الاشهر الثلاثة  
المقبلة بإغلاق نحو ٢7٠٠ محل غلقا إداريا متكاملا 
والتأكــد من عدم عودتها لمزاولة نشــاطها مرة 
أخرى، لافتا الى وجود الكثير من المنازل السكنية 
التي يتم استخدامها لأنشطة تجارية مخالفة مثل 

المطابخ المركزية والمصانع المختلفة.
بدوره، قال مديــر بلدية محافظة الفروانية 
محمد صرخوه ان الجولة كانت مكثفة بوجود 
جهات متعددة لمتابعة أوضاع الجليب استكمالا 
لمتابعــة الاجــراءات ووضع آليــة عمل لمعالجة 
مشاكل هذه المنطقة. وذكر صرخوه ان الحملة 
لن تكــون الاخيرة وهدفها متابعــة التطورات 
والاجــراءت التي تمت مــن خلال إغلاق محلات 
وإزالات، لافتا الى أن اللجنة ستستمر بجولاتها 
وحملاتها واتخاذ ما من شــأنه ترتيب المنطقة، 
مؤكــدا أن إجراءاتهــا لن تكــون مؤقتة، ونحن 
مكلفون بإعداد تقرير سيتم رفعه لوضع الحلول 
الرئيسية برئاسة مدير البلدية م.أحمد المنفوحي 
الى مجلــس الوزراء بعد متابعة الملف ورســم 
حيثياتــه، ولدينا بعــض العوائق، ولكن هناك 
تعاونا بــين الجهات للحكوميــة وفريق العمل 
خصوصا وزارة الاشغال التي تعمل جاهدة لحل 
مشكلة الشبكات ووضع حلول آنية للمنطقة.

المنفوحي أكد خلال حملة ميدانية على المنطقة وضع حلول جذرية لمشكلاتها خلال مدة لا تزيد على 3 أشهر وإرسالها لمجلس الوزراء

»الداخلية« واتخاذ الإجراءات المناسبة مع المخالفين 

وافد في طريقه إلى الإبعاد 

المنفوحي والنهام خلال الجولة 

الجليب تحت مجهر الجهات المعنية حتى التطهير

إغلاق أحد المحلات المخالفة

إزالة أحد المطاعم المخالفة في المنطقة  )قاسم باشا(  م.أحمد المنفوحي والفريق عصام النهام وقياديو البلدية و»الداخلية« خلال الحملة على منطقة جليب الشيوخ 

»البيئة«: إلزام شركات التنظيف 
بوضع كاميرات لمراقبة رفع القمامة

وافقــت لجنــة شــؤون 
البيئة فــي المجلس البلدي 
خلال اجتماعها امس برئاسة 
م.مها البغلي على الاقتراح 
المقــدم من العضو م.حمود 
العنزي بشان إلزام شركات 
التنظيــف بوضع كاميرات 
مراقبة وتسجيل عملية رفع 
القمامــة. وقالت البغلي إن 
اللجنة دمجت الطلب المقدم 
مــن العضو م.عبدالســلام 
الرنــدي بشــأن مناقشــة 
مستوى النظافة في جميع 

المحافظات، ومحضر اجتماع ورشة عمل لجنة 
شــؤون البيئة بشأن كفاءة شــركات النظافة 
العامــة وتأثيرها على البنيــة التحتية ودور 
البلدية في المراقبة والمحاسبة، والاقتراح المقدم 
من العضو م.عبدالسلام الرندي بشأن مرادم 
النفايات الصلبة المنتشــرة بمناطق الكويت، 
والاقتــراح المقدم من أعضــاء المجلس البلدي 
مشعل الحمضان ومها البغلي بشأن فرز القمامة 
داخل المجمعات التجارية وخارجها، لمناقشــة 

ذلك في الورشة المشتركة مع اللجنة القانونية 
والماليــة. وبينت ان اللجنة أحالت الى الجهاز 
التنفيــذي الكتاب المقدم من احدى الشــركات 
بشــأن دراســة مبادرة الشــركة في استخدام 
نفايات البلدية الصلبة كوقود بديل في افران 
إنتاج: »الكلنكر«، كما حفظت الاقتراح المقدم من 
العضو م.حمود العنزي بشأن اشتراط زراعة 
أشــجار تتحمل البيئة الصحراوية الكويتية 
عند الترخيص للمخيمات الربيعية الموسمية.

م.مها البغلي مترئسة اجتماع لجنة شؤون البيئة 

»الفنية« أقرت إضافة مكاتب بالمناطق الحرفية
أوصــت اللجنــة الفنية 
فــي المجلــس البلدي خلال 
اجتماعهــا امــس برئاســة 
عبدالعزيز المعجل بإضافة 
مكاتب في الميزانين أو الدور 
الأول بالمناطق الحرفية بناء 

على الاقتراح المقدم منه.
وقال المعجل ان اللجنة 
الاقتــراح  علــى  وافقــت 
المقــدم من العضو م.حمود 
إبراز أسماء  العنزي بشأن 
الشوارع على جميع اللافتات 
الاستدلالية للشوارع بجانب 

الاسماء، والموافقة على الاقتراح المقدم من نائب 
رئيس المجلس البلدي عبدالله المحري بشــأن 
إنشاء ممرات مشاة خاصة بذوي الاحتياجات 
بالواجهــة البحرية إضافة إلــى الموافقة على 
الاقتراح المقدم من العضو مشــعل الحمضان 
بشأن السماح للصالونات ببيع المنتجات التي 
تستخدمها على ان تكون معتمدة ومصرح بها 

من قبل الجهات المختصة.
وذكــر ان اللجنة أبقت على جدول أعمالها 
كتاب وزارة الأوقاف الموجه لها بشأن بالاقتراح 
المقدم من العضو مشعل الحمضان بشأن تركيب 
ألواح شمسية في مساحات المقابر غير المستغلة، 

لافتا الى ان اللجنة حفظت المقترحات الخاصة 
بتســمية الشــوارع لحــين اعتمــاد الضوابط 
والقواعــد التــي ســيضعها مجلس الــوزراء 
ومنها الاقتراح المقــدم من العضو عبدالعزيز 
المعجل بشأن تسمية احد شوارع الكويت باسم 
المرحوم مشــاري العصيمــي. وأضاف: أجلت 
اللجنة الكتاب المقدم من اتحاد العقارين بشأن 
طلب الموافقة على إعطاء حق الإدارة والصيانة 
للقطاع الخاص خلال فترة الاستثمار المواقف 
السيارات المتعددة الأدوار في مختلف مناطق 
الكويت وتحفيز القطاع الخاص لبناء مواقف 
السيارات متعددة الادوار بالمشاركة مع الدولة.

عبدالعزيز المعجل مترئسا اجتماع اللجنة الفنية 

العتيبي للجهات الحكومية: 
مخاطبة »البلدي« 

مباشرة لتسريع الإنجاز
بعــــــث رئيــس 
البلــدي  المجلـــــس 
أسامة العتيبي كتابا 
الى أمين عام المجلس 
بدر الرفاعي، قال فيه:

انطلاقا من حرص 
المجلس البلدي على 
أي عمــل يصــب في 
صالح المنفعة العامة، 
والقضاء على الدورة 
الطويلة  المســتندية 
إقرار  والتي تعطــل 
وإنجاز الموضوعات 
والمشروعات التـــي تتقـــدم بها مؤسسات الدولة 

إلى مرفق البلدية بوجه عام.
لذا، نوجه بمخاطبة جميع وزارات الدولة وهيئاتها 
وإبلاغهــا بمخاطبــة المجلس البلدي مباشــرة في 
الأمــور التي تدخل باختصاصــات المجلس، وذلك 
لسرعة انجاز الموضوعات وتذليل جميع العقبات 

التي تعترضها خدمة للصالح العام.

أسامة العتيبي

وجود أكثر من 200 ألف مقيم بالمنطقة بعضهم مخالف للإقامة.. وإحالة 140 بائعاً متجولًا إلى الإبعاد
أزلنا 223 مظلة تجارية.. وإغلاق نحو 2700 محل إدارياً خلال الأشهر الثلاثة المقبلة

لمشاهدة الڤيديو


